

Actualités du vendredi 3 juillet 2007

### Carte postale #4 de Maurice



Bonjour,

Voilà comment sonne le créole au premier contact du matin ! Ici, certains hôtels de luxe tels que le Beau Rivage sont appelés cinq étoiles plus, pour souligner le raffinement du service, du décor et des aménagements en bord de mer. Magique !



La visite du Jardin botanique Sir Seewoosagur Ramgoolam, situé à Pamplemousses, étonne par la quantité d'arbres reçus en cadeau par des pays aussi divers que Cuba, l'ancien Ceylan et la Polynésie, et ce, depuis son ouverture au début du 18<sup>e</sup> siècle. On peut y voir des essences rares telles que l'ébène, le teck et l'acajou, et plus de 500 espèces de plantes, réparties sur 60 majestueux acres de terrain. Les immenses feuilles du bassin de nénuphars y sont impressionnantes.



Cet après-midi, l'histoire de l'île Maurice m'a été présentée sous l'angle de l'évolution de la canne à sucre. L'Aventure du Sucre est un fascinant musée couvrant toutes les époques de cette ressource, ponctuées de notes sur la vie des travailleurs, esclaves à l'origine, sur les enjeux d'antan et sur les opérations d'hier et d'aujourd'hui. On peut saisir ce qui a formé l'âme du pays et le rythme de vie qui lui fut imposée par les moments de récolte de la canne et de fabrication du sucre.

Oplezir !  
Marie-Andrée

